

DIARIO DE BARCELONA,



Del domingo 22 de febrero de 1818.

DOMINGO TERCERO DE CUARESMA.

La Catedral de San Pedro en Antioquia y San Pascasio obispo.

Las Cuarenta Horas estan en la iglesia de San Sebastian de PP. CG. MM. se reserva á las seis.

Anima.

Sale el sol á las 6 h. 36 m., y se pone á las 5 h. 24 m.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
20 11 noche.	11 grad.	1 28 p. 3 l. 9	S. cubierto rocido.
21 7 mañana.	10	4 28 3	idem lluvia.
Id. 2 tarde.	11	2 28 2 5	S. O. nubes.

TURQUIA.

Constantinopla 18 de Diciembre.

Aunque el nuevo Dey de Argel Seid-Omar ha sido elevado al trono por mano de rebeldes y amotinados, y sin el consentimiento del Gran Señor, este no obstante piensa en darle la investidura, y ya se estan preparando para remitírseles el sable, la pelliza y demas regalos acostumbrados en tales casos.

Se ha recibido aqui ya de oficio el ajuste de la paz entre las regencias de Túnez y Argel.

Segun las últimas noticias que han llegado aqui, el Egipto se halla en el estado mas floreciente; pero el bajá ha manifestado ya abiertamente sus ideas de independencia, y para conseguirla se ha aumentado su ejército hasta el número de 8000 hombres, sin contar los árabes y los arnautos, á quienes tiene enteramente á su devocion, especialmente á los últimos, que son los que componen la guardia de su persona. Se cree que sus fuerzas asciendan todas á 10000 hombres; aunque muchos tienen por exagerado este número, atendido á que es imposible que las rentas del Egipto puedan ser suficientes á mantener un número tan crecido de tropas. Ello es cierto que á sus banderas han acudido de todas partes de Europa, especialmente de Francia, y que todos han sido bien recibidos; aunque mucho mas los oficiales franceses, que exclusivamente ocupan todas las plazas de la artillería, y que diariamente enseñan el manejo de ella á la europea.

El bajá ha comprado dos fragatas en Calcuta para proteger con ellas el comercio del mar Rojo; está haciendo construir otra en Alejandría, y ademas trata de comprar buques á la Suecia. Para ocurrir á todos estos gastos ha reconcentrado en sus manos el comercio del país obligando á

los habitantes á que le vendan á un precio ínfimo el producto de sus campos y de su industria, que despues vende él á un precio mas que doble á los comerciantes, para lo cual ha establecido casas de comercio en las principales ciudades adonde acuden los europeos; pero como estos tratos son muy desventajosos á los comerciantes extrangeros, es regular que este comercio dure poco.

Ademas de esto hace vivas diligencias para conseguir que vengan á establecerse á Egipto fabricantes y artesanos suizos, y trata de enviar á Europa varios jóvenes para que instruyéndose en las artes y oficios vuelvan despues á propagar por su patria lo que hayan aprendido.

En estos dias han llegado aqui varios barcos cargados de ricos y magníficos presentes, que este mismo bajá de Egipto hace al Gran Señor. Estos presentes consisten en tres elefantes, dos leones, 12 caballos árabes, dos cargamentos de arroz y de café, y dos sillas de montar guarnecidas de piedras y perlas preciosas, que ascienden al valor de cinco millones de piastras turcas. El Gran Señor, en testimonio de lo grato que le ha sido esta demostracion, ha mandado forrar en cobre y equipar magníficamente uno de estos barcos.

El hijo de este bajá ha tenido que refugiarse á las fronteras de Egipto con los restos de su egército derrotado por los wechabitas, siendo la causa de este desastre la desercion y la falta de obediencia que se advirtió en su egército luego que se supo que habiéndose pasado á los enemigos con cuatro millones de piastras el tesorero de él, se hallaba en absoluta imposibilidad de pagarle.

GRAN BRETAÑA.

Lóndres 26 de Enero.

El conde de Liverpool da hoy un banquete á muchos individuos de la Cámara de los Pares, y lord Castlereagh rendrá otro á que asistirán los principales sugetos de la Cámara de los Comunes. En una y otra mesa se leerá el discurso de apertura que ha de pronunciarse mañana en el parlamento á nombre del Príncipe Regente, no pudiendo S. A. R. abrir en persona las sesiones á causa del luto de la corte. No se sabe aun exactamente el contenido del discurso; pero es cierto que en él se tratan los puntos siguientes: la continuacion de la enfermedad de S. M.; el modo infausto con que se han frustrado las esperanzas de la nacion por la muerte de la Princesa Carlota y de su hijo, y el anuncio de un matrimonio próximo en la familia Real. Tambien hablará probablemente S. A. R. de la conservacion de la buena inteligencia con las potencias continentales, y la feliz conclusion de las diferencias existentes con el peichwa de los maratás. En órden á la situacion interior el discurso tratará del buen efecto de las providencias tomadas para reprimir las tramas de los malcontentos, como tambien del aumento de pedidos de nuestras manufacturas, de lo cual resulta la facilidad de dar ocupacion á los pobres laboriosos. Es regular que en el discurso se convide al parlamento á tomar en consideracion las leyes sobre la indigencia, objeto de la mayor importancia. En fin, el estado de ingresos y gastos, que será presentado al parlamento, suministrará un motivo de felicitar á la nacion sobre el estado de prosperidad en que se halla la hacienda pública.

FRANCIA.

Paris 24 de Enero.

El diario de Brusélas de 22 de este mes contiene el artículo siguiente:

„El Gobierno francés acaba de tomar nuevas providencias para hacer mas difícil la introduccion de géneros extranjeros en el reino, á cuyo intento se han aumentado y extendido las tres líneas de observacion, y aun en algunos distritos se ha añadido otra. Ademas de esto los generales del ejército de ocupacion han prohibido con el mayor rigor toda cooperacion al fraude. Estos últimos dias se han cogido en la Flandes francesa una gran porcion de mercaderías de procedencia inglesa.”

„Escriben de Munich que Mr. Alois Senefelder, inventor de la *lithografía*, acaba de dar á este arte un nuevo grado de utilidad con la invencion de una masa pedregosa ó especie de estuco que reemplaza ventajosamente á la piedra natural, pues ademas de costar menos que esta, tiene igual dureza, y se puede preparar de modo que tenga solo el grueso de unas cuantas hojas de papel, lo que la hace sumamente ligera. Estas tablas de piedra facticia son muy útiles y cómodas en las administraciones para multiplicar las circulares. El Gobierno prusiano acaba de enviar á Munich al mayor Reich para comprar el inventor el secreto en la cantidad de 20 florines.”

ESPAÑA.

Madrid 13 de Febrero.

ARTICULO DE OFICIO.

El Excmo. Sr. Secretario de Estado y del Despacho de la Guerra ha recibido el siguiente oficio del teniente general D. Pablo Morillo con el parte que le acompaña:

„Excmo. Sr.: Remito á V. E. el adjunto parte que me ha dado el teniente coronel D. Francisco Jimenez, comandante del batallon de Clarines, por el que se enterará V. E. de la bizarría con que las tropas que estan á su mando se han apoderado de la ciudad de Güiria y de toda la costa con grande pérdida del enemigo; no pudiendo menos de recomendar á V. E. á este valeroso oficial, así como al comandante de batallon D. Eugenio Arana, que tantas y tan repetidas pruebas dan diariamente de su denuedo y entusiasmo por defender la justa causa de nuestro amado Soberano.”

„Dios guarde á V. E. muchos años. Cuartel general de la Guaira 13 de Setiembre de 1817. = Excmo. Sr. = Pablo Morillo. = Excmo. Sr. Secretario de Estado y del Despacho universal de la Guerra.”

„Excmo. Sr.: En cumplimiento de las órdenes de V. E. para que me apoderase de la costa de Güiria, salí el 20 del actual de Carupano con el batallon de mi mando compuesto de 220 plazas, el de cazadores de la Reina de 400, y 80 de las compañías de Carupano. El 23 encontré una partida de los rebeldes, compuesta de 40 hombres, en Rioseco, la que huyó en dispersion hácia Yaguaroparo á los primeros tiros, en cuyo pueblo se hallaba con 250 hombres el comandante general de la costa de Güiria el cabezuela coronel Josef María Hermoso, con intencion, segun he sabido despues por los prisioneros, de atacar á Rio Caribe, Carupano y Gariaco, pues creia que nuestras tropas estaban todavía en Margarita; pero inmediatamente que se cercioró de nuestra venida, se embarcó con todos los oficiales, y su tropa siguió por tierra á Irapa. Como la posicion de Yaguaroparo es la llave del Golfo Triste, dejé de guarnicion una compañía de la Reina, y perseguí á los rebeldes hasta Irapa, donde creí se hiciesen firmes; pero salí engañado en mi

Conjetura ; pues estos cobardes no se detuvieron : en Irapa dejé otra compañía de guarnicion del mismo cuerpo para asegurar la conduccion de víveres y pliegos , pues en sus montes se quedó un tal Robles con una partida de negros. El 26 dormimos en Punta de Piedra, y supe por un pasado que la noche anterior habian llegado á Güiría de Guayana dos goletas, una balandra y tres flecheras, y habian desembarcado 200 hombres para ayudar á aquella guarnicion , la que con este refuerzo constaba ya de 550 á 600 soldados ; que la ciudad de Güiría estaba fortificada con tres reductos (ó como llaman los rebeldes Blox Hoh) , con sus fosos , merlones y un cañon de colisa cada uno, y otro volante para defender las calles del pueblo. En virtud de estas noticias, y que la tropa estaba muy hambrienta, cansada, y solo municionada á 50 cartuchos por plaza, pues los que traia de reserva se habian mojado con los continuos aguaceros y rios que habiamos pasado á nado, tomé parecer del comandante del batallon de la Reina D. Eugenio Arana, y tanto este jefe como yo fuimos de opinion de atacar á los enemigos : efectivamente emprendimos la marcha al amanecer del día 27, y no encontramos en el camino rebelde alguno hasta ponernos bajo el tiro de cañon de sus fuertes, los que hice reconocer por el centro é izquierda con las compañías de cazadores, y por la derecha con la compañía del capitan D. Macario Martinez ; y viendo que los enemigos no querian salir de sus fuertes, determiné atacarlos, para lo cual dividí mi tropa en tres divisiones ; en la cabeza de la una me puse yo, á la otra el comandante del batallon de la Reina, y á la otra el ayudante mayor del mismo batallon D. Manuel de Ucar, para atacar paralelamente sus reductos, lo que se efectuó ; y la intrepidez de los oficiales y tropa fue tanta, que á porfía y sin disparar un tiro se precipitaron á los reductos, á pesar del horroroso fuego de metralla y fusilería, tanto de los fuertes como de las goletas y flecheras, asaltando y matando á bayonetazos á todos sus defensores ; lo que visto por los que guarnecian el pueblo huyeron en dispersion, y muchos de ellos se arrojaron al mar á salvarse en sus buques ; pero de nada les valió, pues nuestros soldados se tiraban detras de ellos, y los mataban nadando, despreciando el fuego que hacian los buques ; los otros emprendieron su fuga por la playa hácia la hacienda de Mariño, los que fueron seguidos, y muchos de ellos muertos en el camino, y los restantes se metieron en los montes cada uno por su lado.

„ El resultado de esta jornada es haber tomado á los enemigos 4 piezas de cañon con sus municiones correspondientes, 4 banderas, 6 cajas de guerra y muchos fusiles : los rebeldes han tenido la pérdida de 250 á 300 hombres, entre ellos el coronel comandante general de la costa de Güiría Josef María Hermoso, el coronel de artillería Sanchate, Fanchet, y el de caballería Dominico Paduano, con otros varios oficiales.

„ La nuestra consiste en 7 soldados muertos del batallon de la Reina, el teniente D. Josef Kom y subteniente D. Pedro Fernandez levemente heridos, con 14 soldados mas del batallon de Clarines 5 soldados muertos, y el teniente D. Felipe Morfe y 13 soldados heridos : de las compañías de Carupano 2 soldados muertos, y herido el teniente D. Juan Martinez y 6 soldados.

„ No puedo menos de recomendar á V. E. el valor y resolucion de la oficialidad y tropa de mi mando, y con particularidad del mérito, valor y conocimientos militares del comandante del batallon de la Reina D. Eugenio Arana, del ayudante mayor de dicho cuerpo D. Manuel de Ucar, el valor é

intrepidez del capitán D. Pedro Casals, y de los tenientes D. Josef Rom y D. Josef Abrens, y el de los sargentos primeros Josef Luengo y Francisco Carraledo, y el segundo Antonio Vazquez, el cabo primero Diego Mesa, y los granaderos Josef Lugo y Silvestre Ponce, del de Clarines el capitán graduado de teniente coronel D. Josef Chauran, el de igual clase D. Braulio Gualta, el subteniente D. Josef Castalla, el sargento segundo Vicente Galban y el cabo primero Josef Vazquez; y de las compañías de Carupsna el subteniente D. Jacinto Valdivielso y el sargento primero Andres Castillo.

„Lo que comunico á V. E. para su conocimiento. Dios guarde á V. E. muchos años. Guiría 28 de Agosto de 1817. = Excmo. Sr. = Francisco Ximenez. = Excmo. Sr. general en gefe D. Pablo Morillo.“

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PÚBLICO.

No obstante la inconstancia del tiempo y el corto número de cédulas desechadas hasta ahora y confiando la Junta de la Real Casa de Caridad en la generosidad del pueblo Barcelones á favor de los pobres que tiene tan acreditada, ha acordado cerrar hoy indefectiblemente la Rifa que se anunció el día 31 de enero último á favor de los pobres de dicha Real Casa, en veinte suertes á saber:

Primera de.	18000 rs. vn., dos blandones y dos candeleros de plata.
Segunda de.	2000 idem y unas vinageras de idem.
Tres de.	1000 idem y tres cubiertos de plata cada una.
Seis de.	800 idem y dos cubiertos de idem cada una.
Ocho de.	500 idem y dos cubiertos de idem cada una.
Ultima de.	8000 idem y una azucarera de plata con su respectiva cuchara.

Se pagarán cuatro reales vellon por cada cédula, y á cualquier número que lleguen los jugadores serán los mismos los premios indicados.

No se admitirán cuartos y la distribucion de los billetes se hallará en los parages acostumbrados.

Los Sres. recibidores de los géneros cargados en Ostende á bordo del galeas holandés, el Delfin, su capitán Pedro Deboo, se servirán pasar las correspondientes notas con la posible brevedad á los Sres. J.^o Moly y Rombouts, consignatarios, para la formacion del manifiesto.

Por todo el día 25 del corriente saldrá de este puerto para el de Génova la polacra nombrada la Minerva, mandada por el capitán Geronimo Pratto de esta matricula, el que tenga algun género para cargarle ó quiera ir de pasajero, podrá conferirse con dicho capitán en el café de los Tres Reyes.

Embarcaciones venidas al puerto el día de ayer.

De Oropesa y Peniscola en 12 dias, el patron Gaspar Maso, catalán, laud las Almas, de 8 toneladas, con algarrobas de su cuenta. = De Valencia, Tarragona, Vendrell y Villanueva en 15 dias, el patron Ramon Sans, valenciano, laud Virgen de Buena Guia, de 20 toneladas, con arroz á varios. = De la Higuerita, Málaga y Salou en 30 dias, el capitán Francisco Fuentes, andaluz, místico San Rafael, de 40 toneladas, con sardina y aguardiente á

varios. = De Marin en Galicia, Cartagena y Tarragona en 44 dias, el capitan D. Josef Oliver, español, bergantin la Concepcion, de 45 toneladas, con sardina á varios. = De Cette, Agde y Palamós en 17 dias, el patron Antonio Mauri, catalan, laud el Delfin, de 25 toneladas, con caparros, paja gualda, acido sulfúrico y otros géneros á varios. = De Liorna y Tolon en 9 dias, el capitan Nicola de Palma, ruso, scuna Eluisa, de 63 toneladas, con trigo á los Sres. Arabet, Gautier, Manning y compañía. = De Mallorca en 2 dias, el patron Miguel Oliver, mallorquin, jabeque San Antonio, de 24 toneladas, con almendron y aceite de su cuenta: trae la correspondencia. = De Denia en 3 dias, el patron Roberto Aranda, valenciano, laud San Felipe, de 20 toneladas, con algarrobas de su cuenta. = De Vigo, Alicante y Tarragona en 44 dias, el capitan Manuel de Gora Sica, viscaíno, lugre Virgen de Aranzazu, de 38 toneladas, con sardina á varios. = De Génova y Rosas en 9 dias, el capitan Pedro Bregante, sardo, bergantin polacra Virgo Potens, de 65 toneladas, con trigo, arroz y cáñamo á D. Antonio Dodero. = De Denia en 3 dias, el patron Josef Maiques, valenciano, laud la Divina Pastora, de 16 toneladas, con algarrobas y sardina á varios. = De Ancona en 30 dias, el capitan Tomas Blackburn, ingles, bergantin Juno, de 165 toneladas, con trigo á lá orden. = De Aguas Muertas y Rosas en 10 dias, el patron Juan Oliver, mallorquin, laud el Carmen, de 13 toneladas, en lastre. = De Santa Marta, Sto. Domingo y Málaga en 90 dias, el patron Francisco Granell, catalan, goleta la Hermosa Carmelitana, de 89 toneladas, con algodon, cueros y palo brasilete á varios. = De Vigo y Alicante en 25 dias, el capitan Miguel Martinez, gallego, queche-marin la Fortuna, de 21 toneladas, con sardina á varios. = De Mahon en 2 dias, el patron Antonio Cóloma, mahones, jabeque San Telmo, de 35 toneladas, con maiz á D. Pablo Grao. = De Denia en 3 dias, el patron Francisco Maiques, valenciano, laud San Fernando, de 30 toneladas, con algarrobas de su cuenta. = De Idem en idem, el patron Baltasar Blanch, valenciano, laud la Concepcion, de 29 toneladas, con algarrobas de su cuenta. = De Ostende y Valencia en 60 dias, el capitan Pedro de Boo, holandés, galeasa el Delfin, de 94 toneladas, con lienzos, hilo y otros géneros á varios; y el baque á D. Juan Meli. = De Trieste en 28 dias, el capitan Matheo Mioyich, austriaco, bergantin-polacra Lumine, de 280 toneladas, con trigo, cebada y sluvias á la orden. = De la Habana, Málaga, Cartagena, Alicante y Tarragona en 180 dias, el capitan Ignacio Carballido, español, fragata la Union, de 226 toneladas, con azúcar y café á varios.

Fiestas. Hoy cuarto domingo de mes, en la parroquial de los Stos. Justo y Pastor, se celebrará la acostumbrada funcion de la Minerva: á las 10 habrá solemne oficio con exposicion de su Divina Magestad, concluido el cual se hará la procesion de reserva por dentro de la misma iglesia: son muchas las indulgencias que han concedido los Sumos Pontífices y varios otros Prelados de la iglesia á los fieles que contritos acompañen á Jesus Sacramentado en dichas funciones.

Hoy dia 22, la pia union de Jesus, Maria y Josef establecida en la iglesia del santo Hospital de Santa Cruz, hará la funcion acostumbrada de todos los cuartos domingos de mes: á las 4 de la tarde hará la funcion del Sagrado Corazon de Jesus, con exposicion del Santísimo Sacramento, el M. R. Prior de dicha santa Casa, haciendo despues el sermón el M. R. P. Fr. Josef de Servera, ex-Guardian y Lr. en sagrada Teología, de la Orden de PP. Capuchi-

nos ; concluyéndose la funcion con los gozos del corazon de Jesus , y reserva de su Divina Magestad.

Avisos. En la calle Ancha , casa núm. 4 , entre la Fustería y el Regomí , frente de un ojalatero , hay una señora aragonesa que desea encontrar algunas niñas para enseñarlas á hacer medias , coser , marcar ropa y educarlas en la doctrina cristianas.

Para mayor comodidad de los que toman y necesiten tomar el agua ferruginosa de Moncada , que se vende traída todos los dias de la fuente en vasos de vidrio , en la calle de Sellent , travesía de la del Bou de la plaza Nova , tienda núm. 21 , al módico precio de cuatro cuartos el cuartillo , de hoy en adelante estará de venta dicha agua mineral desde las seis de la mañana hasta el medio dia.

Se desea saber donde vive el oficial D. Josef Yturriagaray para comunicarle una cosa que le interesa : darán razon en la oficina de este periódico.

Ventas. A voluntad de su dueño se venderá ó establecerá una casa con sus cuadras de extension unos 400 palmos , sita en una calle regular muy proporcionado todo para fábrica , huerto ó jardin : se ajustará uno y otro de los dos contratos con la mayor ventaja que se pueda para el adquisidor : de todo informará D. Josef Font , calle del Call , núm. 5 , cuarto principal.

La persona que guste comprar una berlina con dos caballos negros de ocho cuartas , acostumbrados á tirarla , con sus arcos de campo y guarnicion para el pueblo , todo en el mejor estado , acuda á la calle de San Pablo , número 52 , donde le darán razon del dueño : tambien se venderán los dos caballos solos y uno solo , todo á precios cómodos.

Retornos. A la posada del Pilar llega un coche de Madrid que estará de retorno para la misma Corte ó su carrera , el que ajustará á precio equitativo: cualquiera caballero que lo necesite podrá conferirse con el amo de dicha posada que dará razon de él.

En la posada de las Cuatro Naciones en la Rambla hay un coche de retorno para Madrid , Cádiz ó su carrera.

En el meson de Gerona hay una tartana de retorno para Lérida ó su carrera.

En el meson de Manresa hay una tartana de cuatro ruedas para Lérida ó su carrera.

Pérdidas. Desde la calle del Bou de la plaza Nova hasta la de Moncada pasando por otras varias , se le cayó á un sugeto un documento ó tornaguia de 3000 rs. vn. que D. Buenaventura Pujol de Valencia habia remitido á Jacinta Gironella é hijo : al que lo hubiere encontrado y tenga la bondad de entregarlo á D. Josef Palomer , pesador de la Real Aduana de esta ciudad , se le darán las gracias y una gratificacion.

En la iglesia de San Cucufate ó sus inmediaciones se perdió un rosario de cinco decenas encadenado en un cordon de seda , con los granos pintados , una medalla de plata y otras señas que se darán al que lo haya encontrado y tenga la bondad de entregarlo en casa del Sr. Dr. D. Raimundo Gras , Domero de la Santa iglesia , calle de la Fuente de San Juan , y una gratificacion.

De la calle del Pont de la Parra se extraviaron dos llaves atadas con una anilla de arquinia : cualquiera que las haya encontrado se le dará una peseta de gratificacion y las gracias entregándoles á Francisco Roca , fabricante de obleas en dicha calle.

Sirvientes. En el segundo piso de la oficina del derecho de Cops, detras de San Sebastian, informarán de un jóven de oficio repostero, que desea acomodarse en alguna casa de esta ciudad ó con algun caballero que pase á Madrid por solo el gasto del viage.

Quien necesite una criada de 20 años de edad, que sabe desempeñar todos los quehaceres de una casa, acuda á la calle de los Tallers, núm. 22.

Una muger de 25 años desea enconstrar una casa para servir de cocinera: dará razon de ella el colchonero de la calle dels Boters.

Cualquiera que necesite un criado jóven para cuidar caballos ó guiar algun carruage, acuda á la calle del Hospital, casa las Marineras, frente el arco de San Agustin.

En la calle de Trensclaus, núm. 16, casa del señor Caravent, tercer piso, informarán de una viuda que desea acomodarse de camarera.

En casa el señor Isidro Capará, en la orilla del Rech, cuarto piso, hay una muger de buena edad que desea servir de cocinera.

Se necesita un criado que vaya decente y sepa su obligacion, para un caballero de esta ciudad: en la oficina de este diario darán razon.

Quien necesite una señora castellana de 30 años de edad, que sabe coser, planehar y guisar, como igualmente los demas quehaceres de una casa, acuda á la calle den Roca, casa sin número, que daran razon.

Una jóven andaluza desea encontrar una casa para servir: sabe desempeñar los quehaceres de una casa, y dará razon de ella el escribiente de cartas que está junto á la fuente de los Capuchinos, y tiene personas que la abonau.

Quien necesite una camarera de 25 años de edad, podrá acudir á Juan Lamber, que vende bolas en la plaza de San Jaime.

Un muchacho de edad de 22 años busca casa para servir: sabe afeitár, cortar el pelo y otros quehaceres: informará de él el panadero de frente las vueltas de Junqueras.

Nodrizas. Ignacia Serra, de 29 años de edad y leche de 16 meses, desea criatura para criar en casa de los padres de la criatura: darán razon en la calle den Fonollar, núm. 7, tercer piso.

Se necesita una ama de leche para criar en casa de los padres, y si puede ser que sea viuda y sin familia: darán razon de quien la necesita en casa de Alos, ojatero, plaza de Palacio, esquina de la Epasería.

Nota. En el diario de 26 de enero se observan las erratas siguientes: para establecer repetido y entre paréntesis lín. 8 de la pág. 101: si para que examinase, sino para que &c. lín. 22 pág. 101; y están comprendidos y esten comprendidos lín. 29 pág. 202.

Hoy á las 6½ en el almacen de frente Santa Mónica, se egecutará la funcion acostumbrada de varias danzas de figuras de transformacion: en seguida el valiente volatin hará ver sus habilidades como si fuera natural; dando fin con el punto de vista de la isla de Menorca.

CON REAL PRIVILEGIO.

Por D. Antonio Brusi, Impresor de Cámara de S. M.
calle de la Librería.